

Emocionante cierre de audiciones a ciegas: Federico, Nury, Gabriela y María Eugenia brillan en "La Voz Uruguay

Show



Publicada el: 20/08/24	Visitas: 57
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 3.7

https://ultimasnoticias.com.uy/show/emocionante-cierre-de-audiciones-a-ciegas-federico-nury-gabriel-a-y-maria-eugenia-brillan-en-la-voz-uruguay_433.php

**EMOCIONANTE CIERRE
DE AUDICIONES A
CIEGAS: FEDERICO,
NURY, GABRIELA Y
MARÍA EUGENIA
BRILLAN EN 'LA VOZ
URUGUAY**

Show

Emocionante cierre de audiciones a ciegas: Federico, Nury, Gabriela y María Eugenia brillan en "La Voz Uruguay

Los coaches han finalizado la conformación de sus equipos y la próxima semana da inicio la emocionante etapa de los knock outs.

Finalizan Audiciones a Ciegas en "La Voz Uruguay"

Este lunes, el programa “La Voz Uruguay” vivió una intensa gala donde todos los coaches lograron completar sus equipos, cerrando así una emocionante etapa de audiciones a ciegas.

Momentos Destacados de la Gala

Federico, un talentoso joven de 29 años, se presentó ante los coaches con una interpretación que lo llevó a desafiar sus propios límites, eligiendo el género melódico a pesar de su inclinación hacia el rock. Su esfuerzo fue recompensado al unirse al equipo de Valeria.

Por otro lado, Nury, de 25 años, quien proviene de una familia de cantantes, hizo su debut sobre el escenario a la tierna edad de tres años. Su actuación fue cautivadora y logró captar la atención de todos los coaches, pero fue Ruben Rada quien, al cantar para ella, logró convencerla para que se sumara a su equipo, completando así su selección.

Próxima Etapa: Knock Outs

Con la finalización de las audiciones a ciegas, la próxima semana dará inicio la etapa de knock outs, en la cual los televidentes podrán elegir a sus favoritos mientras se aproxima la gran final de la temporada 2024.

Más Talento en el Escenario

Gabriela, una cantante profesional de 26 años originaria de Argentina, arribó a Uruguay con el sueño de participar en “La Voz”. Su excepcional talento la llevó a ser seleccionada por Valeria, quien completó su equipo con esta artista apasionada.

Finalmente, María Eugenia, de 27 años, mostró su versatilidad como cantante, actriz y bailarina. A pesar de su timidez, se transforma completamente al pisar el escenario, lo que le permitió sumarse al equipo de Agustín y poner el broche de oro a las audiciones a ciegas.

Los ojos están puestos en lo que traerán los próximos episodios, donde la competencia se intensificará y los sueños de los participantes continuarán en juego.

¡No te lo pierdas!

Sigue disfrutando de “La Voz” este martes y sé parte de la emoción de los knock outs.

Imágenes

EMOCIONANTE CIERRE DE AUDICIONES A CIEGAS: FEDERICO, NURY, GABRIELA Y MARÍA EUGENIA BRILLAN EN 'LA VOZ URUGUAY

Emocionante cierre de audiciones a ciegos federico nury gabriela y maria eugenia brillan en la voz uruguay

Tags

uruguayeste, programa, coaches, uruguay, emocionante, finalizado, outsfinalizan, cantante, equipos, escenario, talento, audiciones

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *La angustiada historia de un adolescente cuyo cuerpo fue entregado equivocadamente: "Lo despidió y sepultó otra familia*
- 4.4 *** *Si las cosas fuesen como son" de Gabriela Escobar: una fascinante obra que fusiona la prosa con la poesía en una exploración profunda de la realidad*
- 4.5 *** *Reacciones en redes sociales tras la emotiva despedida de Blanca Rodríguez de Últimas Noticias*
- 4.1 *** *La Cámara de Diputados da luz verde a un proyecto que extiende las asignaciones familiares especiales a mellizos y gemelos*
- 3.7 *** *Investigan errores en la entrega de cuerpos a familias tras trágicos asesinatos en Colón*
- 4.2 *** *Ángel Di María extiende su aventura en el Benfica con un nuevo contrato hasta 2025*
- 4.4 *** *Campeonato Uruguayo: así quedaron los clasificados a copas internacionales y los equipos que bajan a la Segunda División*
- 4.3 *** *A las 20:40, el Hipódromo de Maroñas será escenario del*

3.8 * *Falleció a los 117 años la mujer con mayor longevidad del planeta: una vida marcada por la resistencia ante guerras y pandemias de gripe y covid*

4.2 * *Nacional se consagra campeón del Torneo Intermedio tras una emocionante definición por penales*

Comentarios

Diego Armando Peña

20-08-24 16:25

La verdad que esta temporada de La Voz promete un montón, ya se siente la buena onda entre los coaches y los participantes. Me gusta ver cómo se desafían y traen propuestas diferentes. Que sigan brillando los talentos uruguayos y no uruguayos también, eso suma mucho al show. Estoy ansioso por los knock outs, se viene lo mejor.

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf